



開郷



流山市立西初石中学校
校長 浦沢 雄一

学校だより 2019.9月号

学校教育目標「自立 貢献」

TEL 7 1 5 4 - 3 0 9 1

<http://www.nagareyama.ed.jp/nshatutyuu>

「貢献隊」

2学期が始まりました。体育祭、文化祭（潮祭）、合唱コンクールなど大きな行事があります。また、長い学期ですので、学習面も大いに充実します。校長として、生徒の成長を期待しています。保護者や地域の皆様方には、何かとご支援を頂くことと思います。ありがとうございます。

さて、本校の教育目標は「自立 貢献」です。生徒は特に「貢献」について考え、行動に移しているところです。5月の生徒総会では「貢献」について全生徒で協議をしました。その中で「地域に対して自分たちの力を役立てたい！」との意見が多く出ました。無論、「校内の学習や生活をしっかりと行う大切さ」を訴える意見も多く出されました。

そこで、7月から「貢献隊」という有志ボランティアを募り、朝の地域清掃（ゴミ拾い）を始めました。1回目は30数名、2回目は70名程の参加がありました。自由参加の活動であり、まだ組織も固まっていません。けれども、参加決定を下すのは生徒自身であり、その参加生徒の中から、自然とリーダーが現れはじめています。

この先、「どのような活動にしていくのか？」「組織はどうするのか？」「これで本当に貢献なのか？」など、たくさんの課題を生徒の手で解決して行くことを期待しているところです。これが「自立の学び」の一つであると考えます。

9月11日には「民生・児童委員」の方々と「地域と学校の協働」について生徒会担当者（山本・好永・澤田）が話し合いを持ちます。今後が楽しみです。【校長】

「貢献隊」 有志による地域清掃活動です。



みんなで「西初石」を創りたい

西初石中学校教育ミニ集会（仮称）

日時：令和元年11月19日（火）午後 於、本校
内容：授業参観 と 意見交換

- 参加者相互の西初石地域への思いや願いを聴き合いたい！
- 様々な活動を知り合い、みんなの願いを共有したい！
- 学校も地域の仲間として活動したい！

準備中です！

新しい取組です。西初石地域づくりに取り組んでいる様々な方々にお集まりいただき、交流を持ちたいと考えています。それぞれの力を上手に生かし合いながら、子どもから大人まですべての人が、生き生きと暮らせる地域づくりに貢献したいと考えています。学校も地域の一員として皆様と協働していきたいと願っています。今、その準備を行っています。お声かけをさせていただきます。また、ご意見やご質問がございましたら、学校までご連絡ください。【校長】